



Trabaja para convertirse en facultad

Medicina UMAG titula a la cuarta generación de profesionales

La carrera de Medicina de UMAG realizó la ceremonia de titulación de once egresados en 2022 y otros 33 que lo realizaron el año anterior, alcanzando, de esta manera, la cuarta generación y más de cien titulados desde sus inicios en 2014.

A modo de balance, más del 50% de ellos se han quedado en la región ejerciendo su profesión y un 10% accedió a becas de formación de especialidades en diversas universidades del país, lo que fue destacado por el rector de

la casa de estudios, José Maripani.

“Desde sus inicios, nuestra Escuela de Medicina ha demostrado un compromiso inquebrantable con la calidad académica y la excelencia profesional. Más de 100 médicos han sido

titulados por nuestra universidad y, lo más importante, todos ellos han superado con éxito el exigente Eunacom, un testimonio elocuente de la calidad de la formación que reciben nuestras y nuestros estudiantes”, resaltó.